

PENDIM

Danrem 172 PWY Yakini Sinergitas Dan Kolaborasi Wujudkan Pemilu Damai Di Kab. Lanny Jaya

Dony Numberi - PAPUA.PENDIM.ID

Jun 21, 2024 - 18:27



Tiom – Komandan Korem 172/PWY Brigjen TNI Dedi Hardono, S.I.P., menyatakan keyakinannya bahwa sinergitas dan kolaborasi antara semua pihak akan memastikan pelaksanaan Pemilu tahun 2024 di Kab. Lanny Jaya, Papua

Pegunungan, berjalan dengan lancar dan aman.

Danrem menyatakan hal tersebut dalam rapat penguatan sinergitas yang dihadiri oleh TNI-Polri, Pemda, Penyelenggara Pilkada, Peserta Pilkada, Tokoh Adat, Tokoh Agama dan Tokoh masyarakat di Kab. Lanny Jaya, bertempat di Aula Hotel Nawi Abua, Distrik Tiom, Kab. Lanny Jaya, pada Rabu (19/6).

Danrem 172/ PWY menekankan pentingnya kerja sama antara TNI, Polri, pemerintah daerah, dan masyarakat dalam menjaga situasi kondusif selama masa pemilu.

"Sinergitas semua pihak adalah kunci utama untuk menciptakan kondisi yang aman dan tertib. Kami, dari pihak TNI, siap mendukung penuh dan bekerja sama dengan semua elemen masyarakat untuk menyukseskan Pemilu 2024," ujarnya.

Danrem mengingatkan, dalam pesta demokrasi ini pasti akan ada pihak yang kalah dan yang menang. Untuk itu seluruhnya wajib menjaga stabilitas keamanan.

"Berdasarkan laporan bahwa untuk Lanny Jaya pada saat pelaksanaan pemilihan Presiden kemarin berlangsung dengan baik. Saya harap dapat dipertahankan, sebab ini adalah momen penting bagi kita semua untuk berpartisipasi dalam proses demokrasi, memilih pemimpin yang akan membawa kemajuan bagi daerah kita," ujarnya.

Sementara itu Pj. Bupati, Alpius Yigibalom, S.H, M.Si., yang turut hadir dalam rapat tersebut, mengajak seluruh masyarakat untuk turut berperan aktif dalam menjaga kedamaian selama proses pemilu berlangsung.

"Kita semua memiliki tanggung jawab yang sama untuk memastikan pemilu berjalan dengan baik. Saya mengajak seluruh warga untuk tetap tenang dan tidak mudah terprovokasi oleh isu- isu yang dapat memecah belah," tegasnya.

Bupati juga mengapresiasi seluruh pihak yang selama ini terus bekerja demi Kab. Lanny Jaya yang lebih baik lagi.

"Tantangan apapun yang dihadapi oleh penyelenggara, kalian tidak boleh kendor dan kalah, asalkan kalian berjalan sesuai dengan tugas yang harus dilakukan oleh KPU. Kami pemerintah Daerah dan TNI-POLRI sebagai keamanan akan selalu mendukung KPU dan Bawaslu Lanny Jaya dalam pelaksanaan tugas sehingga pemilihan Gubernur dan Bupati ini juga dapat terlaksana dengan baik," pungkasnya.